
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №150 

市議団ニュース 

 

連 絡 先          2018年１０月１４日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

田
中
市
政
の
転
換
な
し
に
市
民
の
利
益
は
守
れ
な
い
！ 

市の財政力を生かし市民要求に応えよ 

平
成
２９
年
度
一
般
会
計
歳
出
歳
入

決
算
認
定
に
つ
い
て
、
前
号
に
続
き
指

摘
し
た
点
に
つ
い
て
報
告
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
。 

６
「
生
活
保
護
住
宅
扶
助
費
引
き
下

げ
」
が
続
き
、
生
活
費
の
切
り
つ
め
に

繋
が
っ
て
い
る
。
扶
助
費
維
持
の
手
だ

て
を
考
え
る
べ
き
で
あ
っ
た
。 

７
「
敬
老
祝
い
金
の
見
直
し
」
「
鷲
宮

福
祉
セ
ン
タ
ー
の
改
修
」
「
栗
橋
『
く

り
む
』
の
お
風
呂
施
設
の
再
検
討
」
な

ど
市
民
要
望
が
出
て
い
た
も
の
は
積

極
的
に
検
討
す
べ
き
で
し
た
。 

８
済
生
会
栗
橋
病
院
へ
の
「
地
域
医
療

対
策
事
業
」
運
営
補
助
金
は
、
現
地
存

続
を
維
持
す
る
う
え
で
も
、
終
了
と
せ

ず
継
続
す
べ
き
で
し
た
。 

９
「
こ
ど
も
医
療
費
」
の
拡
充
は
県
内

１７
自
治
体
で
進
ん
で
い
ま
す
。
実
施

を
決
断
す
べ
き
で
し
た
。 

１０
「
被
災
者
住
宅
再
建
事
業
」
は
全

世
帯
に
行
き
渡
る
こ
と
な
く
終
了
と

な
っ
た
。「
再
建
支
援
金
」
と
し
て
被

災
者
の
皆
さ
ん
に
寄
り
添
う
べ
き
で

し
た
。 

 

１１
生
活
困
窮
者
の
方
も
安
心
し
て
生
活
で

き
る
住
宅
維
持
の
た
め
に
、「
市
営
住
宅
の

拡
大
」
を
め
ざ
す
べ
き
で
し
た
。 

１２
道
路
、
市
有
地
、
な
ど
の
除
草
は
放
置

状
態
が
多
く
み
ら
れ
ま
し
た
。
関
係
部
署
と

の
連
携
で
積
極
的
な
対
策
を
講
じ
る
べ
き

で
し
た
。 

１３
新
エ
ネ
ル
ギ
ー
導
入
事
業
は
対
象
者
全

員
に
交
付
で
き
た
こ
と
は
評
価
し
ま
す
。
今

後
も
同
様
の
対
応
を
望
み
ま
す
。 

１４
農
業
政
策
で
は
、
新
た
な
積
極
的
な
取

り
組
み
が
見
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
基
幹
産

業
と
し
て
の
位
置
付
け
を
し
っ
か
り
す
べ

き
で
し
た
。 

１５
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
の
建
設
で
は
、
自

校
方
式
を
望
む
市
民
の
声
、
要
望
を
無
視
し

て
進
め
ら
れ
ま
し
た
。
「
大
規
模
セ
ン
タ
ー

あ
り
き
、
効
率
優
先
」
で
な
く
、
子
ど
も
達

に
と
っ
て
最
善
の
給
食
は
何
か
を
検
討
し

転
換
す
べ
き
で
し
た
。 

16
全
体
で
問
題
な
の
は
、
「
マ
イ
ナ
ン
バ

ー
」
の
推
進
で
す
。
市
の
負
担
分
は
、
こ
の

３
年
間
で
１
億
３
４
５
４
万
６
２
０
０
円

に
な
り
ま
す
。
本
来
、
国
が
負
担
す
べ
き
費

用
で
す
。
個
人
情
報
の
漏
洩
な
ど
の
問
題
か

ら
取
り
や
め
る
べ
き
で
す
。
マ
イ
ナ
ン
バ
ー

を
使
っ
て
の
コ
ン
ビ
ニ
交
付
は
、
１
枚
当
た

り
の
経
費
は
４
５
０
９
円
に
も
な
り
ま
す
。

費
用
が
か
か
り
す
ぎ
で
す
。
マ
イ
ナ
ン
バ
ー

事
業
は
国
に
中
止
を
求
め
る
べ
き
で
す
。 

以
上
の
反
対
理
由
を
指
摘
し
、
反
対
し
ま
し

た
。 

 

 

9月議会報告 

その② 

一般会計決算 

日米地位協定の見直しを求める意見書 

1960年に結ばれた日米地位協定によって 

国民の生命・財産・人権が脅かされる状況が 

年々増大しています。全国知事会も国に申し 

入れた（右下に説明）「日米地位協定の見直

しを求める意見書」を 9月議会に提出しまし

たが、残念ながら否決になりました。 

○意見書賛成議員（敬称略）7名 

【日本共産党】杉野・渡辺・石田・平間  

【市民の政治】猪股・川辺・田中 

▲意見書反対議員（敬称略）19名  

【新政久喜】川内・貴志・平澤・成田・園部・ 

宮﨑・新井・盛永・並木・鈴木 

井上・春山・柿沼 

【公明党】大橋・長谷川・斉藤・丹野・岡崎  

【無所属】田村 

 

議案 70号 平成 29年度久喜市水道事業会計決算認定 

平成２９年度水道事業決算  
水道水を供給するために必要な、経費の費用項目に

「減価償却費」がある。平成２９年度を見るとその費用

は、水道設備の建設改良を前倒しで実施した結果、料金

改定時の２倍以上、11.6 億円になっている。それでも

平成２９年度、事業運営の結果は、純利益 7.2億円とい

う結果となった。この一部は現金預金に積まれ、預金残

高は 25.6億円へと増加している。借入金も計画通り約

3億円を返済、借入残高は減少している。 

水道料金 引き下げは可能 

水道料金の引き下げは十分可能で、市民の暮らしを考

え、県内でも高い水道使用料は引き下げるべきです。 

又、給水停止を 1126 世帯で実施、災害時に一番求めら

れたのは「水道水」でした。給水停止はやめるべきです。 

 

意見書を提案しました！ 

全国知事会では、２年ほど前に沖縄県の翁長知事から「沖縄の基地負

担はもう限界、公平性の観点からも全国の問題として地位協定見直し

を協議してほしい。」との要請を受け、研究をしてきたものです。 

コスモスの季節です 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1539142580/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3BlcGVzeWFjeW8uY29tL3NhaXRhbWEta29zdW1vc3Uv/RS=^ADBsntAT7yELMjXA1QfLU1wvt4pKvA-;_ylt=A2RCKwk0IrxbAVkA6SKU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民のいのちと暮らしをまもる市政を！ 
９月議会での 
一般質問（続き） 

 障がい者雇用の久喜市の現状は 

問 国の中央省庁で長年にわたり障がい者雇用率の水増しが

問題となった。久喜市での現状は。また、企業はどうか。 

答 本市では、厚生労働省のガイドラインに従い、障害者手帳

の所有を確認した方のみ雇用率に算入している。雇用率は

3.08%。企業については市の管轄ではないが、50 人以上従業

員企業で 2.17%と聞いている。 

 公共施設の和式トイレの前面に手すりを 

問 公共施設の和式トイレを洋式化へ改修が進んでいるが、実

際にはすぐに改修されない。改修が進まない和式トイレの前

面に手すりをつけて高齢者にやさしい施策を望むが。 

答 菖蒲文化会館・鷲宮コミセンは洋式化を検討。菖蒲支所・

鷲宮支所は洋式化と合わせ手すりを検討。各公民館も洋式化

を進めると共に手すりの設置も検討していく。 

 熱中症対策を生活保護世帯に 

問 今年猛暑が続き、クーラーがあったのに料金滞納で電気を

止められて、生活保護受給者の方が死亡する事故があった。

クーラーの設置、見回り等しっかり実施して欲しい。 

答 平成 30 年以降保護開始世帯に、費用支給ができるように

なった。保護世帯で 83.5%が設置されている。高齢者中心に熱

中症予防の訪問をした。今後も注意喚起、情報提供をしていく。 

 

済生会栗橋病院の存続にむけ市の積極的な対応を求める 

問 これまでの協議の内容は。 

答 「再整備には22億円の設備更新費用や、専門スタッフの

確保が難しく実現は困難」との意思が示された。 

問 済生会は市長と相談するとしていた。市は具体的な支援

を示したことがあるのか 

答 支援をするスタンスはあったが、済生会から「２つの病

院経営は厳しいとの考えが示された」と捉えている。 

問  栗橋病院の再整備、今後の検討は。 

答 地域医療の存続に向け、お互いに知恵を出し、本市がで

きる最大限の努力を行うことを約束した。   

問 栗橋の現在地は絶対廃虚にはしない。その覚悟を確認し

たい。 

答 あらゆる可能性を排除せず、この地の医療の存続に向け

て努力していく。 

◆液状化対策工事 地下水位の低下に伴う地盤沈下、再液状

化防止の効果、沈下による下水道への影響など質問。 

◆草の伸び放題は改善すべき 治安面、交通安全面、公園と

しての機能面、冠水の点などからも適切な管理が求められて

おり改善を求め質問しました。 

 

市道鷲宮４１４号線・市道久喜２０７１号線の対策 

ロジャースからアリオ鷲宮に通ずる市道は、危険な状況にあり、

改善を求めました。 

問 拡張工事が進まないのであれば、不幸な事故が起こる前に、歩

行者・自転車専用道路の設置が必要であると考えるが。 

答 狭い道路になっていることは重々認識しているが、専用道路を

設けるには拡幅工事が必要であり難しい。 

問 大幅な道路拡張を要望しているのではない。人命を守るために

も至急対応されることを要望する。 

市内に公共トイレの設置を要望 

くりはし八福神巡りの際、一番困ったのがトイレであった。観光

の場所や、途中に設置してほしいとの要望を頂きました。 

問 公園や名所散策ルート上に設置の検討をすべきと考える。 

答 トイレ区間の最長区間は、約 2.4キロメートル、徒歩にすると

35分ほどで必要ないと考えている。 

オスプレイの配備中止を 

横田基地にオスプレイ 5機が配備され、関係自治体の長からも遺憾

の声が上がっています。 

問 オスプレイに関する相談窓口を設置すべきだ。 

答 現在のところ考えていない。 

問 防衛相にオスプレイの横田基地への配備中止を申入れるべき。 

答 本市として配備中止の申し入れは考えていない。 

 

東海第２原発の再稼働に反対し、事故への備え強化を 

 3.11大震災のとき、東海大２原発も津波で重大事故直前だ

った。水戸市民の受け入れ問題や、久喜市自身が「被災地」

となることなど、リアルな対策が必要になる。 

問 久喜市は水戸市から避難民３８００人をどこに受け入れ

予定か。また期間や、１人当たりの広さはどれほどか。 

答 鷲宮高校など６校に３８５７人。各校の体育館に１ヵ月

間の予定だ。１人当たりの広さは国から２平米とされてい

る。久喜市では３平米で積算した。 

問 ２平米では寝返りするのがやっとだ。これまでの被災経

験では、避難所で命を落とす場合も多い。「スフィア基準」

で広くすべきだ。（国際赤十字が示す避難所の国際基準） 

 また、３．１１の経験からも、避難生活が１ヵ月で済むわ

けがない。実際には、何年もかかっている。 

問 東海大２原発が事故を起こしたときの最悪の想定で、久

喜市民のいのちと暮らしを守るのが市のしごとだ。老朽化

した原発は、再稼働をさせないという声を国に上げること

こそ久喜市民を守ることになるのではないか。 

答 国に対して本市は意見を述べる権限はないと考える。 

◆この他、河川決壊など自然災害対策の強化を求めました。 

 

 

 

平間 ますみ 
久喜本町８－４－１ 

 

 

 

杉野おさむ 
桜田３丁目 

    ７－１－５０４ 

 

 

渡辺まさよ 
久喜市所久喜 

     ７０５－３ 

 

 

 
 

石田としはる 
 栗橋東５－７－２ 

 


